

# Dans tous ses états !

**BASKET - Pro A.** Luca Vebobe a vécu une drôle de soirée, samedi, à Boulazac (75-86) : il a inscrit son premier tir à trois points sous le maillot choletais... avant de se faire expulser.



**Nancy, le 15 janvier 2011.** Pour la première fois sous le maillot choletais, Luca Vebobe a inscrit, samedi soir, à Boulazac, un tir à trois points. Avec la planche et au buzzer s'il vous plaît ! Photo AFP.

---

Freddy REIGNER

freddy.reigner@courrier-ouest.com

---

Il est 22h30, samedi soir, au deuxième étage du Palio, la salle de Boulazac. Dans le vestiaire choletais, Rudy Gobert et les autres joueurs de CB sortent tout juste de la douche. Un seul est déjà prêt, en survêtement : Luca Vebobe. Le capitaine choletais est même prêt depuis un bon moment. Sa douche, il l'a prise au cœur du... 3<sup>e</sup> quart-temps. « **Un grand moment de solitude** », sourit-il après coup. Après coup seulement, car sur le moment, il a eu « **peur** » - comme il l'avoue - que son expulsion « **change le cours du match** ».

---

**« Je n'avais aucune intention agressive »**

---

Luca Vebobe s'est donc vu siffler une faute disqualifiante après la mêlée générale qui a suivi l'accrochage entre Ona-Embo et Kerkhof. C'était à la 27<sup>e</sup> minute de jeu. « **En fait, je vois le pivot Monroe arriver sur Carl, pas les mêmes gabarits... Je vais donc protéger Carl, c'est un réflexe. Après, c'est vrai, je mets un pied sur le parquet alors**

**que j'étais sur le banc. C'est interdit, c'est le règlement. Mais je n'avais aucune intention agressive. Fais chier !** » La décision arbitrale est dure à encaisser, d'autant plus qu'il n'a pas été le seul joueur du banc - loin de là - à se retrouver dans la cohue. Mais le capitaine s'en est allé dans les vestiaires, contraint et forcé. Dans le fond, il ne le méritait sûrement pas. Et à double titre, serait-on tenté de dire. Car samedi soir, à Boulazac, l'intérieur choletais a inscrit son premier tir à trois points depuis qu'il évolue à Cholet. Incroyable, mais vrai ! Moment historique, même. Oui, depuis trois saisons et 76 matches de championnat avec CB, Luca Vebobe n'avait jamais connu cet honneur-là. C'est arrivé samedi soir, avec la planche et au buzzer, s'il vous plaît ! Pas très beau, certes, mais à la dernière seconde de la première mi-temps. Ça en jette, non ? Il raconte : « **J'ai la balle et je vois le chrono qui tourne vite. Personne n'est démarqué, je me décide donc à shooter et voilà ! En plus, il y a faute sur moi ! Je me prends un sacré coup dans le bas-ventre.** » Sur le moment,

Luca Vebobe n'y pense donc pas, à ce shoot « historique », il pense surtout à ce fameux bas-ventre qui lui fait mal et qui le plie en deux. Son dernier tir primé réussi en championnat remontait au 3 avril 2010 avec Antibes face au Portel dans un match de Pro B. « **Mais je crois que j'avais déjà marqué un trois points avec Cholet, mais c'était en préparation et donc tout le monde s'en fout ! Bon, là, c'est en match officiel, ça fait plaisir, s'amuse-t-il. Avant, quand j'évoluais à Antibes ou à Paris, j'avais l'habitude de prendre des tirs de loin.** » Et les chiffres lui donnaient raison : lors de la saison 2004-2005, avec Paris, Luca Vebobe tournait à 33% dans l'exercice (18/55). « **Mais en arrivant à Cholet, Erman (Kunter) m'a interdit de tirer à trois points (rires). Je ne le faisais donc plus en match. Mais à l'entraînement, j'ai continué à shooter derrière l'arc.** » Bien lui en a pris, car à Boulazac, il a fait tilt.